



**6 Pièces**

**159 m<sup>2</sup>**

**Réf. 5929-5235880**

**1 625 000 €**

**La Rosière**

Maison à vendre (73700)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Idéalement situé dans un cadre privilégié à la Rosière 1850, à deux pas des remontées mécaniques, ce chalet savoyard traditionnel est un véritable havre de paix. En lisière de forêt, orienté plein sud, il offre une vue spectaculaire sur les montagnes environnantes. Construite sur 3 niveaux, cette propriété, aux volumes généreux, baigne dans la lumière grâce à ses grandes ouvertures. Elle se compose d'une entrée avec un spacieux ski-room, une chambre double s'ouvrant sur la terrasse, une salle de bain, des WC séparés ainsi qu'un grenier aménageable. Le salon, la salle à manger et la cuisine ...

Ideally located in a privileged setting in La Rosière 1850, just a stone's throw from the ski lifts, this traditional Savoyard chalet is a true haven of peace. On the edge of the forest, south-facing, it offers spectacular views of the surrounding mountains. Built over 3 levels, this generously proportioned property is bathed in light thanks to its large windows. It comprises an entrance hall with a spacious ski-room, a double bedroom opening onto the terrace, a bathroom, separate WC and a convertible attic. The living room, dining room and fully-equipped kitchen open onto a south-facing ...

## CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

